
昨
年
10
月
開
催
の
「
新
そ
ば
ま
つ
り
＆

第
３
回
全
日
本
薪ま

き

積
み
選
手
権
大
会
」

輝くふるさと常任委員会では平成20年11月から22年７月まで、全自治会を対象に「議
会報告会」を開催し、延べ27会場で446人の皆さんと意見交換しました。
今回は昨年２月から７月まで、17会場で行なった報告会で皆さんから出された質問や
要望と、それに対する町からの回答をお知らせします。
議会では、今後も町の対応や実施状況などについて調査を行ない、議会だよりでお知

らせしていきます。

自転車等のタイヤがはさまり危険と指摘があった箇所を視察（五日市地区）

｢議会報告会｣町内を一巡
継続して町の対応などを調査

議会報告会Q＆A

送
基
盤
の
整
備
後
に
、
各
組
合
と
協

議
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

イ
ベ
ン
ト
で
活
性
化
を

総
務

企
画

問
イ
ベ
ン
ト
な
ど
で
町
全
体
が
活

性
化
す
る
よ
う
な
配
慮
を
。

答
協
働
の
ま
ち
づ
く
り
補
助
金
の

活
用
事
例
の
紹
介
を
行
な
い
、
積
極

的
な
活
用
を
促
す
と
と
も
に
、
町
全

体
の
活
性
化
を
進
め
て
い
き
ま
す
。

屋
外
告
知
の
放
送
設
備

総
務

企
画

問
放
送
設
備
の
位
置
が
高
く
て
使

え
な
い
。

答
い
た
ず
ら
防
止
を
目
的
に
高
所

に
設
置
し
て
い
ま
す
が
、
利
便
性
向

上
の
た
め
、
マ
イ
ク
ケ
ー
ブ
ル
の
延

長
を
検
討
し
ま
す
。

負
担
金
減
額
の
考
え
は

総
務

企
画

問
地
域
情
報
基
盤
施
設
へ
新
規
に

加
入
す
る
場
合
の
負
担
金
は
安
く
な

ら
な
い
か
。

答
現
在
の
価
格
は
す
で
に
町
が
一

定
程
度
の
支
援
を
し
て
い
る
額
で
、

さ
ら
な
る
負
担
金
の
引
き
下
げ
は
困

難
な
状
況
で
す
。

携
帯
電
話
が
通
じ
な
い

総
務

企
画

問
通
じ
な
い
地
区
を
解
消
し
て
。

答
通
信
事
業
者
に
よ
る
エ
リ
ア
拡

大
に
つ
い
て
、
継
続
し
て
要
望
し
て

い
ま
す
。

地
域
担
当
職
員
の
配
置

総
務

企
画

問
地
元
の
職
員
を
配
置
し
て
い
る

理
由
は
。

答
町
職
員
が
積
極
的
に
地
元
自
治

会
の
活
動
に
参
加
で
き
る
よ
う
、
可

能
な
限
り
地
元
の
職
員
を
配
置
し
て

い
ま
す
。

寺
田
公
民
館
の
整
備
を

総
務

企
画

問
公
民
館
の
部
屋
は
ホ
ー
ル
の
み

で
狭
い
こ
と
か
ら
、
増
築
を
含
め
た

整
備
を
し
て
。

答
協
働
の
ま
ち
づ
く
り
補
助
金
に

よ
り
、
整
備
に
対
す
る
支
援
が
可
能

で
す
。
総
務
企
画
課
へ
問
い
合
わ
せ

く
だ
さ
い
。

生
活
が
成
り
立
つ
町
に

総
務

企
画

問
仕
事
が
無
く
て
、
困
っ
て
い
る
。

生
活
が
成
り
立
つ
町
に
し
て
。

答
岩
手
町
に
あ
る
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク

の
ほ
か
、
求
人
情
報
は
役
場
で
も
配

布
し
て
い
ま
す
の
で
、
総
務
企
画
課

へ
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

な
お
、
雇
用
対
策
は
人
口
減
少
に

も
密
接
に
関
わ
る
問
題
で
、
今
年
度
、

若
者
や
高
齢
者
雇
用
に
係
る
補
助
金

を
創
設
し
て
お
り
、
今
後
も
重
要
課

題
の
一
つ
と
し
て
積
極
的
に
取
り
組

み
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

「
議
会
報
告
会
」
は
、
一
人
で
も

多
く
の
皆
さ
ん
か
ら
意
見
や
要
望
を

聞
き
、
ま
ち
づ
く
り
に
生
か
す
こ
と

を
目
的
と
し
て
、
平
成
20
年
11
月
25

日
の
江
刈
自
治
会
を
ス
タ
ー
ト
に
、

昨
年
７
月
29
日
の
土
谷
川
自
治
会
で

全
自
治
会
を
一
巡
し
ま
し
た
。

昨
年
開
催
し
た
報
告
会
に
は
２
６

５
人
が
出
席
し
、
２
１
３
件
の
質
問

や
要
望
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

輝
く
ふ
る
さ
と
常
任
委
員
会
で
は
、

６
月
１
日
と
２
日
、
11
月
２
日
の
２

回
に
わ
た
り
、
各
会
場
で
出
さ
れ
た

整
備
や
改
善
な
ど
の
要
望
箇
所
を
視

察
し
、
調
査
結
果
に
つ
い
て
は
町
当

局
に
伝
え
、
回
答
を
求
め
ま
し
た
。

昨
年
の
報
告
会
で
出
さ
れ
た
意
見

や
要
望
と
そ
の
回
答
に
つ
い
て
は
、

次
の
と
お
り
で
す

テ
レ
ビ
組
合
施
設
撤
去

総
務

企
画

問
撤
去
費
用
が
少
な
く
な
る
よ
う

な
方
法
は
な
い
か
。
ま
た
は
、
費
用

の
助
成
は
で
き
な
い
か
。

答
町
内
の
テ
レ
ビ
組
合
が
共
同
で

撤
去
す
る
こ
と
で
、
一
括
発
注
や
資

材
の
リ
サ
イ
ク
ル
等
に
よ
り
、
効
率

的
に
費
用
を
圧
縮
で
き
る
と
想
定
さ

れ
る
こ
と
か
ら
、
地
上
デ
ジ
タ
ル
放
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